

Cinq élus distingués par la République

Trente ans après son ascension à la première magistrature de la cité castelautryenne, en mars 1989, Jacques Girault a eu l'honneur de recevoir, samedi après-midi en la salle Marcel-Legras, les honneurs de la République et plus précisément du Sénat, représenté pour l'occasion par Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret.



RÉCIPIENDAIRES. Cinq élus, dont le maire Jacques Girault (*au centre*), ont reçu les honneurs de la République.

Le maire Jacques Girault à l'honneur

« Au-delà de l'élu, qui aura marqué la vie du territoire par les diverses actions au service du bien commun qu'il aura menées, je souhaite saluer l'homme qu'est Jacques Girault, doté d'une grande rigueur mais avant tout d'un grand humanisme. Ancien élève de l'École normale d'Orléans, il aura été un remarquable professeur de français puis proviseur, notamment à Gien au lycée Palissy, qui aura su former plusieurs

générations d'élèves », a commenté Jean-Pierre Sueur. Et d'ajouter : « Jac-

ques Girault, c'est aussi 31 ans de premier magistrat de ce beau village et

16 ans au Conseil général en tant que conseiller de l'ancien canton de Châtillon-sur-Loire. Je crois qu'à travers cela, tout est dit sur l'engagement de cet homme au service de la République. »

L'ancien ministre et maire d'Orléans a ensuite remis, non sans émotion, la médaille d'honneur régionale, départementale et communale puis la médaille du Sénat qui vient récompenser l'investissement de Jacques Girault. ■

■ Quatre élus ont été médaillés

Outre Jacques Girault, quatre autres élus de la commune ont reçu une médaille d'honneur régionale, départementale et communale pour leur engagement au sein du conseil municipal. À l'échelon argent, Patricia Léveille, conseillère municipale en charge de la rédaction du bulletin municipal, et Thérèse Bottet, adjointe en charge de la jeunesse. À l'échelon vermeil, Jacques Fonteny, deuxième adjoint depuis mars 1989, et Marie-Hélène Bazin, première adjointe en charge des travaux.